

# Für guten Zweck 36 Leute massiert

## „Körpersache“ hilft der Kinderklinik

Waltrop. „Massieren für den guten Zweck“ hieß jetzt das Motto der Physiotherapie-Praxis „Körpersache“.

Marcel Rietschel und seine Frau Mareike sowie eine Physiotherapie-Kollegin aus Bielefeld (Inga de Corte) massierten insgesamt 36 Patienten im 20-Minuten-Takt. Jeder Patient bezahlte für die Massage 20 Euro. Am Ende des Tages kamen aufgerundet 755 Euro zusammen. Der 17-jährige Sohn sammelte das Geld ein und versorgte alle mit Getränken und selbstge-

backenem Kuchen. Zusätzlich gab es noch die Aktion, fürs Verletzen von „Benimmregeln“ (Handtuch vergessen, lautes Handy) in der Praxis jeweils um 50 Cent zu bitten.

So kamen nochmals 252,32 Euro zusammen. Letztendlich wurden an die Vestische Kinder- und Jugendklinik Datteln für die „Medizinische Kinderschutzambulanz“ 1007,32 Euro überreicht. Ärztin Victoria Rehmann nahm den Spendenscheck in Empfang. Im nächsten Jahr gibt es wieder eine Spendenaktion.



Bei der Spendenübergabe in der Kinderklinik: Ärztin Victoria Rehmann und Marc Rietschel. —FOTO: PRIVAT